

熱中症予防のために

毎年、酷暑による熱中症の被害が全国で報告されています。
茨木市でも熱中症による事故を予防するため、ガイドラインを策定しています。

- 環境省発表の暑さ指数（WBGT）が31度を超えたら、全ての運動を中止する。
（体育の授業、運動系のクラブ活動、運動場での遊びなど。）

*暑さ指数が31度未満でも激しい運動は避け、こまめな休憩や水分補給に留意し、教職員が見守る中で活動を行います。
*今後とも日頃の体調管理、健康観察、十分な水分を持たせるなど、家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。
※暑さ指数は大阪（子ども）の数値を基準とします。（茨木市では測定していないため。）

なお、マスク着用について、以下の通り指導しております。ご家庭でもお声掛けをお願い致します。

- 校内では、基本的には、常時マスクの着用が望ましい。
- 熱中症など健康にかかわる事態が発生する可能性が高いと判断した場合は、換気や児童間の距離に十分に配慮した上で、マスクを外しても良い。
- 登下校中は、人との距離を十分にとって、マスクを外しても良い。
- 体育は、マスクを外して行う。

※マスクについては、6月1日に配布しました、お手紙をご参照ください。

スクールカウンセラー 7月相談日のお知らせ

7月 7日（水） 20日（火）
8月 4日（水） 25日（水）

時間： 9：00～16：00

場所・山手台小学校・会議室にて

生活のことや学習について等、カウンセラーの中西 純子先生による各種相談を受け付けます。

お申し込みは、電話等で教頭まで 072-649-1282



校外学習について

5月に予定していた校外学習について、以下の通りに行います。

なお、感染症対策については、施設内でのルールに加え、手指の消毒やソーシャルディスタンスを意識した行動を心がけるなど、学校でも指導を行っていきます。
持ち物や行程については、各学年から「遠足のしおり」が出ますので、そちらを確認してください。

学年	実施日	行先
1年	6月30日（水）	京都水族館
2年	6月25日（金）	京都鉄道博物館
3年	7月2日（金）	伊丹昆虫館
4年	7月2日（金）	琵琶湖博物館
5年	7月1日（木）	陶芸体験・人と自然の博物館
6年	7月18日（日）～19日（月）	修学旅行（広島・岡山方面）

プールが始まりました

今週21日（月）より、プール学習が始まりました。
1年生、2年生の子どもたちにとっては初めて、3年生以上の子どもたちにとっては、久しぶりのプールです。

まだ少し、水は冷たいですが、外の暑さもあり、楽しそうに泳いだり、もぐったりしている子どもたちです。例年に比べて、入れる日数は少ないですが、体調に気をつけて、たくさん泳げるようになってほしいと思います。

また、今年度は、暑さ対策に加えて、感染症予防にも配慮したプール指導を行っております。ご家庭でもプール用具の準備や体調管理をお願いします。

マスクを外す時間が長くなることをふまえ、一度にシャワーやプールに入る人数を制限し、間隔をあけられるようにしています。また、子どもたちの立ち位置を、印をつけて指定しています。

